

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan peneliti maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Latar belakang munculnya program pekan peduli sosial adalah di era globalisasi ini rasa kepedulian antar sesama mulai memudar. seperti dengan teman, tetangga acuh tak acuh lebih mengedepankan egonya kemudian hal lain yang melatar belakangi munculnya program pekan peduli sosial yaitu perolehan dana BAZNAS kabupaten Jepara yang tidak stabil dimana pada saat itu belum ada peraturan bupati yang mengupayakan Aparatur sipil Negara untuk berzakat atau sadaqah melalui BAZNAS kabupaten Jepara maka dari itu perolehan dana BAZNAS kurang maksimal.
2. Tingkat perolehan dana BAZNAS kabupaten Jepara setelah adanya program pekan peduli sosial secara matematik meningkat signifikan. Hasil perolehan dana melalui program pekan peduli sosial dapat mencapai dana satu milyar dalam waktu satu pekan kemudian dari tahun ke tahun hasil perolehan dana dari program PPS selalu terjadi peningkatan. Program pekan peduli sosial hanya terdapat di BAZNAS kabupaten Jepara dan merupakan program unggulan karena program PPS tidak hanya program fundraising saja namun di dalamnya terdapat pelatihan dan pendidikan bagi pelajar dan mahasiswa se kabupaten Jepara untuk berkepedulian sosial dengan cara menyisihkan dana sosial berupa infaq atau sadakah selama satu pekan. Maka dari itu diharapkan BAZNAS wilayah atau kota mampu mempraktikkan program pekan peduli sosial.

B. Saran

1. Bagi lembaga

Berdasarkan hasil penelitian skripsi ini, penulis menyampaikan saran-saran untuk dapat dijadikan acuan dalam mengembangkan fundraising pada lembaga. Diantaranya sebagai berikut:

- a. Menjangkau lebih banyak lagi sekolah-sekolah yang terdapat di kabupaten Jepara untuk sosialisasi agar nantinya tidak ada sekolah yang tidak mengikuti program PPS karena tersadar manfaat besar yang akan diperoleh dari program PPS.

- b. Untuk penarikan dana infaq atau sadakah dari program PPS mungkin lebih baik tidak di tentukan dari lembaga namun dapat berapapun nominal agar tidak ada pihak yang merasa keberatan.
2. Bagi peneliti selanjutnya

Dengan hadirnya penelitian ini semoga dapat memberi wawasan dan literasi untuk peneliti selanjutnya. penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna yang masih memerlukan kritik dan saran dari pembaca maka dari itu semoga untuk peneliti selanjutnya akan dapat membuat karya yang lebih baik lagi.

C. Penutup

Puji syukur Alhamdulillah kehadiran Allah SWT yang telah memberikan hidayahnya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Tak lupa shalawat serta salam penulis haturkan kepada nabi agung nabi Muhammad SAW yang menjadi suri tauladan bagi seluruh umat muslim.

Peneliti tersadar akan keterbatasan dalam skripsi ini yang tidak luput dari kesalahan dan kenisyaan. Oleh karena itu kritik dan saran dari pembaca sangat penulis inginkan agar dapat menjadi perbaikan dan evaluasi dalam menyusun karya ilmiah selanjutnya.